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ATA DA PRIMEIRA SESSÃO PRIVADA PARA ANÁLISE DAS PROPOSTAS DO

CHAMAMENTo PÚBLlco Ns o3l2o23 - Unidade de Gestão de Assistência e

Desenvolvimento Social - Destinado a selecionar organização da sociedade cívil para

firmar parceria, a ser financiada com recursos do Fundo Municipal da Assistência

Socíal (FMAS), objetivando a execução do Serviço Complementar - Central de

Atendimento do Cadastro Único - CADÚNlCO, no município de Jundiaí.

Processo SEI ns 14.29012022

Às quatorze horas do dia vinte e dois de de agosto do ano de dois mil e vinte e três,

na Sede da Unidade de Gestão de Assístência e Desenvolvimento Social (UGADS),

localizada na Avenida Antônio Segre ne 8L, Jardim Brasil, Jundiaí- SP, reuniram-se os

indicados da Comissão de Seleção, em conformidade com a Portaría n' 2L de

A9/02/2023, publicada na lrnprensa Oficial do Município em A3/O312023 - Edição

5237, com alterações dadas pela Portaria ns 9l- de 27/06/2023, publicada na

lmprensa Oficial do Município em 30/06/2023 - Edição 5294, para análise das

propostas apresentadas para a execução do Servíço Complementar - Central de

Atendimento do Cadastro Único - CADÚNlCO, no município de Jundiaí.

Estiveram presentes na sessão os seguintes representantes da Comissão de Seleção

. Ariane de Lima Macedo - Representante da UGADS - Unidade de Gestão de
Assistência e Desenvolvimento Social;

. Bruno Moralles Vechiatto - Representante da UGADS - Unidade de Gestão de
Assistência e Desenvolvimento Social;

o Cíntia Offa de Barros BasÍlle Medina - Representante da UGMT - Unidade de
Gestão de Mobilidade e Transporte;

. Gisele Cristina Felizardo - Representante da UGADS - Unidade de Gestão de
Assistência e Desenvolvimento Social;

. Renata Mangieri - Representante da UGADS - Unidade de Gestão de
Assistência e Desenvolvimento Social;

. Silvana Miranda Alves Larrubia - Representante da UGE - Unidade de Gestão
de Educação.

Foi inÍciada a leitura e análise da proposta da OSC lnstituto Propav
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A Comissão de Seleção agendou nova sessão privada para continuidade da análise

da proposta, a partirda página 20, para o dia 25 de agosto de2O23, das 14h às 16h.

A sessão foi encerrada às 16h00

Nada mais havendo a constar, esclarecemos que os trabalhos foram conduzidos pela

Comissão de Seleção. Do que eu, Bruno Moralles Vechiatto, lavrei a presente ata que, após

lido, segue por todos os presentes assinado ao final.
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